

Médicaments à base d'argile : attention au plomb !

Abderrahim DERRAJI - 2019-08-08 16:37:02 - Vu sur [pharmacie.ma](https://www.pharmacie.ma)

Les spécialités pharmaceutiques à base d'argile pourraient présenter un risque en raison de leur teneur en plomb. En effet, l'argile absorbe les impuretés du sol comme le plomb qui se retrouvent ensuite dans l'organisme. Les spécialités à base d'argile sont souvent utilisées, notamment en automédication dans la prise en charge des troubles intestinaux, digestifs ou en cas de diarrhée aiguë. Dans une note publiée le jeudi 1er août, la revue Prescrire met en garde contre ces traitements à base d'argile. D'après cette revue : "Cette contamination au plomb exposerait les enfants âgés de moins de deux ans traités pendant sept jours par diosmectite à une plombémie atteignant plus de 50 microgrammes par litre. Une telle plombémie est connue pour exposer à des troubles neurocomportementaux". L'Agence nationale de sécurité du médicament et des produits de santé (ANSM-France) avait mis en ligne le 28 février dernier un point d'information par lequel elle a demandé de ne plus utiliser ces médicaments chez l'enfant de moins de 2 ans pour la même raison.